

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 14 JUILLET 2025

Terres du Son célèbre 20 ans d'émotions, d'engagements et de partage !

Le festival Terres du Son a célébré avec panache ses 20 ans d'existence, rassemblant plus de **45 000 festivalier-es, 65 artistes et 1 400 bénévoles** autour d'une édition inoubliable. Cette célébration a été marquée par une programmation éclectique et audacieuse, réunissant des talents confirmés et émergents. Des artistes comme Damso, Clara Luciani, Lamomali, Caravan Palace, Danakil, Vendredi sur Mer, Théa, Perceval, Bagarre ou encore Yuri Buenaventura ont fait vibrer la Prairie, dans une ambiance festive, généreuse et fédératrice.

Moments forts de cette édition anniversaire : la Color Wheels, parade joyeuse et haute en couleur, a traversé le site du festival dans une énergie collective et bienveillante. Elle a offert à toutes et tous une clôture à la hauteur des valeurs de Terres du Son : la célébration, le lien social, le vivre ensemble et la créativité partagée. Mais c'est aussi plus de 200 passionnés, venus des quatre coins de la France, qui ont envahi le festival dans une déambulation explosive et ultra festive samedi soir. Et Kalakuta Sound System, spectacle de rue percutant qui mêle afrobeat, danse, et engagement politique dans une performance urbaine immersive a régalé le public vendredi soir. Trois temps forts inoubliables pour un anniversaire réussi !

Depuis toujours, **l'Éco-Village est le cœur battant du festival**. Accessible gratuitement, il propose une programmation riche en concerts, animations et rencontres. À l'occasion des 20 ans, **une édition spéciale de la "TV des 20 ans" et la présence de plus de quarante associations** ont animé cet espace vivant, engagé et ouvert à tou-tes. C'est ici que s'incarnent pleinement les engagements humains et sociaux de Terres du Son, dans un esprit de transmission et de convivialité.

Au-delà de la musique, **Terres du Son se positionne depuis ses débuts comme un acteur engagé de la transition écologique**. Chaque aspect du festival est conçu pour sensibiliser le public et encourager des comportements plus durables. L'alimentation proposée est intégralement responsable, les mobilités douces sont favorisées, la gestion des déchets est optimisée, la lutte contre les mégots renforcée, et la consommation d'eau et d'énergie anticipée avec rigueur. Le festival innove aussi avec des dispositifs ludiques comme le jeu itinérant **Golden DD**, et cette année a lancé avec succès un camping zéro déchet, salué par le public.

Terres du Son affirme également son engagement pour une société plus inclusive et solidaire. En 2025, plusieurs initiatives ont été mises en place pour **renforcer l'accessibilité du festival**. Des **minibus adaptés** ont permis à des personnes à mobilité réduite de se déplacer facilement, tandis qu'un **espace de répit Handipause**, en partenariat avec Enfance & Pluriel, Parent'ailles et AG2R La Mondiale, a offert un accueil sécurisant aux aidant-es et à leurs proches. Le festival a aussi œuvré **contre l'isolement en accueillant des personnes âgées**, grâce à la collaboration avec les associations Smile et Les Petits Frères des Pauvres. Ces dispositifs ont rencontré un grand succès et renforcent la volonté de rendre le festival ouvert à tou-tes.

Depuis 20 ans, Terres du Son est porté par une équipe passionnée, fidèle à son ADN et à ses valeurs. Si beaucoup a été accompli, les enjeux restent immenses. Il reste encore tant à expérimenter, à transmettre et à faire évoluer.

C'est avec enthousiasme que l'équipe donne déjà rendez-vous au public les 10, 11 et 12 juillet 2026 pour poursuivre, ensemble, cette belle aventure humaine, artistique et engagée.

CONTACTS PRESSE

PRESSE RÉGIONALE & LOCALE
Julie MORVANT
communication@terresduson.com
02 18 88 50 73

PRESSE NATIONALE
Ophélie SURELLE
ophelie.surelle@gmail.com
06 23 51 42 70